
出演者の皆さまへ 

お疲れさまでした。 

７名の方 それぞれ選曲した曲を大切に 本番に向けて丁寧に練習してきたことが伝わ

る素晴らしい演奏でした。 

今日の演奏曲は ジャンルもスタイルも全く違ったものばかりでしたが それぞれの曲

の特徴や リズムののり方 フレーズの捉え方など よく研究し それを演奏表現に生か

せていたことが とても良かったと思いました。 

皆さん 意気込みのあるステージでしたが 一曲中ずっと力が入っていると 全体に固い

印象なってしまいます。１つ１つの音は丁寧に かつ 曲全体を見通して 時には肩の力

を抜いて さらりと弾く部分があると メリハリが効いて 更に その曲の良さが伝わり 

魅力的な仕上がりになるのではと思います。 

１つの曲に時間をかけて取り組むことは 皆さんの音楽の大きな力となったと思いま

す。 

これからも 好きな音楽をどんどん広げて また更に 素敵な演奏をされますよう 期待

しています。 

江場 久美子先生より 


